

NP 14º/22 Octubre | Sports & You Canarias
DISA Orvecame Rally Cup

La DISA Orvecame Rally Cup publica sus premios finales de temporada

27/10/2022

En los prolegómenos del 48 Rally Orvecame Isla Tenerife, la organización de la DISA Orvecame Rally Cup comunicó a sus nueve equipos participantes los premios finales de la temporada. Como se anunció en su presentación oficial, escenifican la escalera hacia certámenes superiores.

Cuando hace un año la DISA Orvecame Rally Cup anunció su proyecto, uno de sus secretos mejor guardados fueron sus premios finales. Sin embargo, desde la organización se aseguró que el objetivo era crear una escalera hacia las cotas más altas del automovilismo internacional. Así, el pasado viernes, instantes antes de arrancar el 48 Rally Orvecame Isla Tenerife, los responsables de la misma comunicaron a sus nueve equipos participantes los premios para los tres primeros clasificados de la edición 2022.

Así, los vencedores de la DISA Orvecame Rally Cup 2022 tendrán el billete para disputar tres citas de la Peugeot Rally Cup Ibérica 2023 (con seguro incluido). Ese certamen, que se disputa a caballo entre Portugal y España, forma parte de esa escalera promocional a la que se hace mención. En su defecto, si el equipo vencedor no opta por poner rumbo a ese certamen, podrá competir en un rally de Canarias con un vehículo Rally2 (con ruedas y seguro incluido) o en una prueba con un Rally2 y una con un Rally4 (sin ruedas y sin seguro).

Los segundos clasificados podrán estar presentes en dos pruebas de la Peugeot Rally Cup Ibérica (con seguro incluido) o en un rally de Canarias con un Rally2 (sin ruedas y sin seguro).

Por último, los terceros clasificados tendrán la oportunidad de disputar una cita de la Peugeot Rally Cup Ibérica (con seguro incluido) o, en su defecto, un rally en Canarias con un Rally2 (sin ruedas, sin seguro y aportando 2.000 euros).

“Cuando Pedro Fontes y yo, como organizadores de la DISA Orvecame Rally Cup, anunciamos este proyecto, prometimos que nuestra intención era crear una plataforma que permitiese a nuestros jóvenes valores seguir escalando peldaños a nivel nacional e internacional”, recuerda Emma Falcón. “Hacemos un esfuerzo importante para hacer



realidad este proyecto y, difícilmente, creo que en pocas ocasiones se han ofrecido premios a este nivel”, subraya la responsable del proyecto. Falta un rally para acabar la temporada y cada uno de esos premios no tiene dueño, lo que habla muy bien de lo espectacular que está siendo esta temporada la DISA Orvecame Rally Cup”, indica Falcón.

La última prueba de la temporada se disputará el 16 y 17 de diciembre en Lanzarote, la cuarta isla que visitará este año la DISA Orvecame Rally Cup y a la que llegarán no menos de tres candidatos al título y algunos más a la definición final del podio.

La DISA Orvecame Rally Cup cuenta con el apoyo de Orvecame, con sus firmas Peugeot y Opel, DISA, Pirelli, Fred. Olsen Express, Peugeot Sport y Opel Motorsport.